



Habrán en Cámara, ahora sí, mesas para reforma electoral

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que en la Junta de Coordinación Política se acordó instalar mesas de trabajo sobre una eventual reforma electoral. A diferencia de las reformas eléctrica y de la Guardia Nacional, Morena propuso, ahora sí, instalar las mesas de trabajo para comparar propuestas de todos los grupos parlamentarios y buscar las coincidencias.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, dijo esperar que el anuncio de la reforma electoral no se convierta en un madrugete de la mayoría. "Espero que no sea (madrugete), como diputado de Acción Nacional, cualquier intento de variar la forma en la cual los consejeros electorales son elegidos, cualquier forma que varíe la actual, estaremos en contra.}

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/habra-en-camara-ahora-si-mesas-para-reforma-electoral/ar2489920